
 

Protokoll der Sitzung des Seniorenbeirats Monat Juli 2022 
 

Traditionsgemäß finden in den Sommermonaten Juli und August 
keine Veranstaltungen des Seniorenbeirates statt. Eine 
Ausnahme machten die Boulespieler auf der Anlage auf dem 
Friedhof, allerdings wärmebedingt mit entsprechenden Pausen, 
und der Vorstand des Seniorenbeirats mit zwei Sitzungen im 
Soltstraatenhus. Anwesend waren Claus Beissner (Sprecher), 
Degenhard Christen, Bernd Dittmer, Renate Dieckfoß, Herbert 
Güttler, Manfred Mangelmann. Klaus Dieter Trump fehlte aus 
Krankheitsgründen. 

 
Grund dieser Zusammenkünfte war die Bitte zweier Kandidaten zur 
Wahl des/der Bürgermeisters/in in Lauenburg. Diese hatten um ein 
Gespräch mit dem Seniorenbeirat Lauenburg gebeten. Dieser Bitte 
wurde entsprochen und die Bewerber bei zwei unterschiedlichen 
Terminen empfangen. Thorben Brackmann und Anne-Marie 
Hovingh stellten sich vor, entwickelten ihre Pläne als zukünftige/r 
Bürgermeister/in. Beide baten darum, Wünsche der älteren 
Bevölkerung von den Vertretern des Seniorenbeirats zu hören. 

 
Beiden wurden die Sorgen um die unzureichenden Hallen- und 
Saalkapazitäten in der Stadt mitgeteilt, die das kulturelle Leben in 
der Elbestadt stark behinderten und sogar in Frage stellen. Diese 
Einschränkungen wurden zur Kenntnis genommen. Hingewiesen 
wurde unter anderem auf den unzureichenden Personen-
Nahverkehr in der Stadt und auf den Mangel an kostengünstigen 
Fahrpreisen innerhalb der Stadt. 

 
Die Mängelliste fand offensichtlich Eingang in das „To-Do-
Statement“ der beiden Bewerber. Beide Kandidaten wurden zu 
einem Senioren-Nachmittag des Beirats im Oktober im 
Soltstraatenhus eingeladen, wo diese beiden Kandidaten 
zusammen mit anderen Bewerbern sich mit ihren Plänen 
präsentieren können und Fragen der älteren Lauenburger Bürger 
beantworten können. 

 
Protokoll: Claus Beissner 

 
 


